



すずき
鈴木 ひな

北海道旭川市出身。中之条
ピエンナーレ事務局として活
動中。地域おこし協力隊3
年目。

中之条で暮らす。 地域おこし協力隊



中小にてアーティスト・イン・スクールの挨拶をしている様子。隣は古い籠を背負った星野さん。

あつという間に2024年が終
わり、2025年になりました。
協力隊として活動して丸2年が過
ぎました。今年では中之条ピエン
ナーレ2025が開催されます。
また、新しいアーティスト、久し
ぶりのアーティストがこの町に
やってきて、出会いと再会がある
ことが今からすごく楽しみに思っ
ます。

今回は10回目の節目になりま
す。沢山の方に楽しんでいただけ
るように準備を進めて参りました。
4月からはアーティストの滞
在制作が始まっています。町中で
アーティストの名札を下げた人を見
かけたら、ぜひ、お話をしてみ
てください。

事務局は何をやっているかとい
うと、アーティストとの連絡や、
アーティストが滞在している宿泊
施設を整備したり、アーティスト
が滞在制作をするサポート
を中心に、ガイドブックを
作ったり、会期に向けて必
要な準備を進めています。

少し前の話になります
が、2024年は準備年の
プログラムとしてアर्टイ
スト・イン・スクール中之
条を立ち上げました。一定
期間アーティストを学校に
派遣し、空き教室などをア
トリエとして利用しなが

ら、子どもたちと協働して創造活
動するという活動です。

アーティストという生き方、ど
んな人なんだろう。何をしている
んだろう。とわくわくしながら話
しかけてくれたり、活動を覗き見
に来てくれる子どもたちをみて、
嬉しく思いました。中之条ピエン
ナーレをきっかけにこの町にやっ
てくるアーティストがたくさんい
ることが、この町の一つの魅力だ
と思っています。アーティストの
まなざしと子どもたちのまなざ
し。少し似ているように思いま
す。どちらも好奇心と想像力で満
ち溢れたまなざしです。

私はこの二つのまなざしが重
なって生まれる瞬間が大好きで
す。新しい世界が広がって、わく
わくするこんな機会をこれからも
作れるように協力隊活動を取り組
んでいきたいと思っています。



アーティスト・イン・スクールにて中小4年生と
アーティスト星野さんのワークショップ作品



アーティスト・イン・スクールにて中中2年生と
アーティストDamaDamTalさんの授業作品

問い合わせ 役場地域共創課 企画・デジタル戦略係
☎75・8837 (直通)

地域おこし協力隊については、町ホームページ
(ID1259)をご覧ください

